



"Los tratamientos mínimamente invasivos son los más demandados"

HABLAMOS CON **ARMANDO DÁVILA, CIRUJANO PLÁSTICO**, SOBRE CÓMO DEFINIR EL ÓVALO FACIAL, ACABAR CON LA PAPADA Y LAS FACCIÓNES DESCOLGADAS SIN CIRUGÍA.

por **Magdalena Fraj**

¿Cuáles son los tratamientos estéticos más demandados actualmente? Lo más demandado son los tratamientos de rejuvenecimiento facial mínimamente invasivos y que aporten resultados de naturalidad, como ácido hialurónico, toxina botulínica o Morpheus8, de Inmode.

¿Existe algún patrón de envejecimiento? No existe un patrón definido, sin embargo, podríamos encontrar dos causas de envejecimiento facial. El primero lo podemos localizar en mejillas, cuello o región centroracial, donde al perder "soporte" en la estructura profunda, se produce laxitud o "descolgamiento". El segundo patrón son las líneas de expresión ocasionadas por la contracción excesiva y repetida de los músculos de la expresión facial (líneas de la frente, código de barras, patas de gallo...).

¿Cuáles son las zonas que más avejentan? La región periocular, y el tercio inferior/cuello. Son las zonas por las que más preguntan los pacientes en la consulta.

¿Qué ha sido del *lifting*? No ha muerto, pero es cada vez menos frecuente que un paciente acuda buscando esa cirugía. Los tratamientos actuales de medicina estética y los procedimientos quirúrgicos de mínima cicatriz han ganado mucha fama y confianza en los pacientes al ser opciones

seguras, con resultados duraderos y con efecto natural. Los pacientes que buscan un *lifting* son principalmente aquellos que ya han agotado el recurso de los tratamientos previos sin el resultado deseado.

¿En qué casos está indicado Facetite, de Inmode? Cuando se produce un incremento de laxitud o "exceso de piel" en tercio inferior y cuello, adiposidad moderada en zona submental. En adiposidad severa, recomiendo combinarlo con liposucción submental. Con Facetite, el paciente no acabará sin reconocerse. Se produce un rejuvenecimiento muy natural, sin cambios de expresión ni tensión excesiva que impida ciertos movimientos faciales.

¿Por qué recomienda la redefinición facial con radiofrecuencia bipolar? Porque mediante una intervención de dos horas, con anestesia local, mínima sedación y una recuperación rápida, se genera una retracción cutánea óptima y segura. Sin una cirugía resectiva, ahora somos capaces de reestructurar la piel.

¿Es el *lifting* sin cicatrices? Sí, podríamos decirlo, los resultados son completamente visibles. Es diferente a la medicina estética convencional, ya que requiere más conocimiento anatómico y técnica quirúrgica fina. Con esto, garantiza resultados duraderos y eficaces. ■



EL TRATAMIENTO

"Con Facetite, el exceso de piel previo al tratamiento disminuye de forma notable en el mismo momento de la intervención. Los resultados definitivos aparecen a los tres meses", explica el experto.